



Cette version de *Starmania* sera uniquement jouée par ses élèves, et de surcroît en live. CLAUDE HAYMOZ

Le live des écoles musique club

STARMANIA. *Le monde est stone. La chanson de Ziggy. S.O.S. d'un terrien en détresse.* Ah! ces chansons qui ont fait rêver tant de générations depuis trois décennies seront certainement les moments forts de ce week-end, dans l'adaptation du mythique spectacle *Starmania*, proposée par la troupe des Ecoles musique club à l'Univers@lle de Châtel-Saint-Denis, puis deux semaines plus tard, à la salle CO2 de la Tour-de-Trême.

Ce projet est né du désir partagé par les élèves et par la direction des Ecoles musique club de faire une représentation publique. Tant au niveau artistique que musical, il permet d'aborder avec chanteurs et musiciens le concept d'une mise en scène théâtrale dans sa globalité. Des cours d'expression scénique ont même été mis sur pied.

Arrangée par Laurent Michaud, directeur des Ecoles musique club, cette version de *Starmania* sera uniquement jouée par ses élèves, et de surcroît en live. L'école, qui compte en tout 450 musiciens en devenir, a organisé un casting pour choisir les meilleurs d'entre eux. Ils auront la chance de perpétuer la magie des chansons de Michel Berger et Luc Plamondon. GdD

Châtel-Saint-Denis, Univers@lle, vendredi 4
et samedi 5 mai, 20 h 15. La Tour-de-Trême, salle CO2,
vendredi 18 et samedi 19 mai, 20 h 15